
Protokoll: 

Herr Öncü als Vertreter der Mountainibike-Initiative erläutert die Hoffnungen, Vorstellungen und 

Ziele des Korridorkonzeptes aus Sicht der Initiative. Er lobt nochmals die sehr gute Zusammenarbeit 

mit der Verwaltung. Der Vorsitzende bedankt sich recht herzlich bei Herrn Öncü für die 

Ausführungen. 

Der Ausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis 

 


